

Die armen Reichen.

Von Ernst Zahn.

War ein Ort voll fettelamer Leute, deren keiner sich des Daseins freute...

„Warum lässest du dich durch den Tod vom Leben, Schöpfer, du uns nicht erlösen?“

Gott, den Vater, sah ein Erbarmen, einen Wanderer fandte er den Armen...

Doch den Blick voll Blut, kam der gegangen, da der Sonne scheidensmattes Glänzen...

Langsam ausstieg an des Ortes Grenzen, seinen Schritten trat er in die Gasse...

Sah das Volk, das müde, sorgenschlafe, Maß mit mächtigem Aug' die Schre...

Sprach: „Ihr Knecht! — Nach des Götlichen Willen, Folget mir, ihr Armen! Leidlos schreiten...“

Aus der Welt die, so den Tod geleiten! Und auf einmal ward ein schein Gedränge...

Flüstern ging und Stammeln in der Menge, „Sieh“, sprach einer hier mit bleichem Munde...

„Reich bin ich! Mein Aker grünt zur Stunde!“ „Mein sind diese!“ redete ein anderer...

Dies zwei Kinder, sehten Aug, dem Wanderer, Jener rief: „Ein Vieh ist mir zu eigen!“

Jeder mußte so ein Glück zu zeigen, Selbst der Aermste, der kein Obdach kannte...

Dem kein Korn wuchs und kein Feuer brannte, Sprach: „Sieh, Licht und Sonne mich umgeben!“

Nacht und Tag sind mein! O, laß mich leben!“ Wo stand das Volk in bangen Schauern...

Starke auf armiel'ge heimliche Mauern, Wie auf eine Paradieses Pforte, „Seht!“ sprach da der Wanderer...

„Seht!“ sprach da der Wanderer, Und dem Worte Jauchzten sie, und ihre Tränen rannten...

Aber schweigend zog der Tod von dannen. Begrabene Schätze.

Von Dr. S. Habermann.

Schatzjucherei ist nicht eben ein alltäglicher Beruf, aber es ist doch ein Beruf, dem erheblich mehr Menschen obliegen...

Die Geschichte aller dieser begrabenen Schätze ist im höchsten Grade romantisch. Großenteils sind sie ungetrenntlich mit den Geschichten der Seefahrt verknüpft...

Man kann die ganze Fülle der begrabenen Schätze, die auf unserem Erdballe noch der Erlösung harren, in drei Gruppen teilen. Die erste Gruppe umfaßt die Schätze, die eiserfertig der Erde anvertraut wurden...

hen, dessen Nachfolger davon nichts mehr wissen wollte. Aber dem steinernen Phisip glückte es dennoch, im Jahre 1686 eine zweite Expedition...

Die Geschichte aller dieser begrabenen Schätze ist im höchsten Grade romantisch. Großenteils sind sie ungetrenntlich mit den Geschichten der Seefahrt verknüpft...

Man kann die ganze Fülle der begrabenen Schätze, die auf unserem Erdballe noch der Erlösung harren, in drei Gruppen teilen. Die erste Gruppe umfaßt die Schätze, die eiserfertig der Erde anvertraut wurden...

Auf den festeren Boden treten wir mit der dritten Gruppe: das sind die Schätze, die auf dem Grunde der See ruhen. Diese sind in der Tat unermesslich...

lette, die der Sultan von Sulu erstand, galt für die schönste in der ganzen Welt. Es ist in der Nähe von Cebu, in den Sümpfen des Rio Grande...

Die vorkte Marie der Romantiker ruht auf den Schätzen, welche die „Tiger der See“, die Seeräuber und Bukaniere des 17. und 18. Jahrhunderts, an den verschiedensten Plätzen...

Man kann die ganze Fülle der begrabenen Schätze, die auf unserem Erdballe noch der Erlösung harren, in drei Gruppen teilen. Die erste Gruppe umfaßt die Schätze, die eiserfertig der Erde anvertraut wurden...

Auf den festeren Boden treten wir mit der dritten Gruppe: das sind die Schätze, die auf dem Grunde der See ruhen. Diese sind in der Tat unermesslich...

Millionen davon geborgen sein mögen, wohl über 600 Millionen betragen. Im Jahre 1702 stand die spanische Silberflotte von Westindien in See...

Die vorkte Marie der Romantiker ruht auf den Schätzen, welche die „Tiger der See“, die Seeräuber und Bukaniere des 17. und 18. Jahrhunderts, an den verschiedensten Plätzen...

Man kann die ganze Fülle der begrabenen Schätze, die auf unserem Erdballe noch der Erlösung harren, in drei Gruppen teilen. Die erste Gruppe umfaßt die Schätze, die eiserfertig der Erde anvertraut wurden...

Auf den festeren Boden treten wir mit der dritten Gruppe: das sind die Schätze, die auf dem Grunde der See ruhen. Diese sind in der Tat unermesslich...

und heftig passend, wie es seine Art war, wenn er nachdachte. Der blaue Rauch zog lustig gegen die Fuchsburg...

Die vorkte Marie der Romantiker ruht auf den Schätzen, welche die „Tiger der See“, die Seeräuber und Bukaniere des 17. und 18. Jahrhunderts, an den verschiedensten Plätzen...

Man kann die ganze Fülle der begrabenen Schätze, die auf unserem Erdballe noch der Erlösung harren, in drei Gruppen teilen. Die erste Gruppe umfaßt die Schätze, die eiserfertig der Erde anvertraut wurden...

Auf den festeren Boden treten wir mit der dritten Gruppe: das sind die Schätze, die auf dem Grunde der See ruhen. Diese sind in der Tat unermesslich...

Waldbaume nach Hause?“ meinte Frau Erna. „Bitte, geht Ihr voran,“ sagte Renate...

Die vorkte Marie der Romantiker ruht auf den Schätzen, welche die „Tiger der See“, die Seeräuber und Bukaniere des 17. und 18. Jahrhunderts, an den verschiedensten Plätzen...

Man kann die ganze Fülle der begrabenen Schätze, die auf unserem Erdballe noch der Erlösung harren, in drei Gruppen teilen. Die erste Gruppe umfaßt die Schätze, die eiserfertig der Erde anvertraut wurden...

Auf den festeren Boden treten wir mit der dritten Gruppe: das sind die Schätze, die auf dem Grunde der See ruhen. Diese sind in der Tat unermesslich...

Blau Stunde.

Blau Stunde. Blau Stunde. Blau Stunde. Blau Stunde. Blau Stunde.